

## Le CHUV est l'hôpital suisse favori des professionnels de la santé

Les professionnels de la santé considèrent le CHUV comme un employeur particulièrement attractif. Le Centre hospitalier universitaire vaudois occupe la deuxième position dans le classement 2019 établi par la société d'étude de marché et de conseil Universum, derrière l'organisation Médecins sans frontières. Le CHUV se place en tête des hôpitaux de Suisse.

Universum base son enquête sur les réponses de 360 personnes formées comme médecin, soignant, physiothérapeute, pharmacien ou encore en management de la santé. Premier hôpital de Suisse sur la liste 2019, le CHUV a progressé de cinq rangs en une année.

En mai dernier, selon une enquête déjà menée par Universum, mais cette fois auprès des étudiants de Suisse, le CHUV était arrivé en tête des employeurs les plus attractifs dans le domaine de la santé.

La Direction générale se réjouit de voir l'engagement de tous les collaborateurs et collaboratrices récompensé par ces résultats. Ils sont dus également aux actions mises en place depuis plusieurs années par la Direction des ressources humaines pour développer au CHUV une culture d'entreprise axée sur le leadership bienveillant et pour proposer des modèles de travail permettant un meilleur équilibre entre carrière et vie familiale.